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②整備プラン案において変化が見られる
のはどこか？
③整備方針の遅れはなぜなのか？
④今後の公園運営にパーク PFIの導入の
可能性は？
⑤市の※パークマネジメントの確立に
ついての考え方は？

①今現在の進捗状況は？
現況測量を実施している。
②とんぼ池や小動物園、野外音楽堂を廃止し芝生公園を整備する。
③今ある施設が必要と考えている方が、過半数をしめているため
である。
④公園利用者や事業者の意見を聞きながら調査研究を進めたい。
⑤再整備計画を進める中で、その有効性について先進地の例も
参考にしながら調査研究を行いたい。

①大型車駐車場整備のため、平成30年度に東側エリアの

また、今定例会において、意見書１件と決議１件について可決されました。
（可決された意見書及び決議は下記）

●有明海の早期再生を求める意見書 ●川崎直幸議員に反省と謝罪を求める決議

●子育て支援部　児童虐待防止ネットワーク推進経費　228万円

ోಡ䈃 　議会に指し示された神野公園再整備計画の整備プラン（案）を見せていただきますと、案では
ございますが、現在の公園と大きく変化している部分が多く見受けられます。案によると小動物園、とんぼ池などが
なくなり、芝生広場が充実されることになるということが分かってきました。しかし、この再整備計画、平成30年度に
基本計画を策定し、平成31年度、今でいう令和元年度の今期に整備方針を決定するというのがタイムスケジュールだった
はずですがニ年もの歳月が何も実行されぬまま過ぎてしまっています。まずは、この状況の打開を訴えた後、公園運営に
おいて民間業者が持つアイデアで、その公園の施設の市民の満足度に差がつくことを指し示し、パーク PFIという制度を
ご提案いたしました。平成29年に施行された公募設置管理制度パークPFIは、自治体が管理する都市公園内などで、民間
事業者に飲食店や売店などの収益施設などの整備運営をしてもらい、その施設からの収益の一部を活用し、公園施設の整備
改修などを行う制度のことを言います。神野公園に、もし芝生広場ができる可能性があるとすれば、パーク PFIの有効
活用はいずれ語られるべきこととなるでしょう。さて皆さん私だけでしょうか？民間活用で生まれた芝生広場の前に建て
られたお洒落なカフェで美味しいコーヒー飲んだりしたい
と思っているのは。今指し示した可能性は、民間の力を借り
れば、神野公園においてもできる予感がいたします。神野
公園の新しいあり方は、私の考えとしては、全市民的に議
論が必要なのではないかと感じています。今の公園を愛し
ている市民の方もおいででしょうし、令和の時代の新しい
公園を求めている市民の方もいらっしゃるでしょう。私は、
もっと神野公園の未来について市民と佐賀市は議論をするべ
きだと思っています。今後も議会にてこの案件取り上げてい
きたいと思います。

佐賀市 11 月ᡛ႒会
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　11月定例会は、11月29日に開会し、12月20日に閉会しました。補正予算4件、条例予算9件、
その他10議案など 、 計23議案および２つの報告を可決・同意しました。今回の補正予算総額は、
約27億3500万円で補正後の予算総額は、約1,035億700万円となりました。

●災害関連　豪雨災害復旧経費　11億7,406万円

本年もよろしくお願い致します
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佐賀新聞の記事になりました。現在の神野公園　トンボ池周辺
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http://nagafuchi-fumitaka.com/

永渕ふみたか プロフィール

〒849-0928 佐賀県佐賀市若楠 3丁目 3-23

インターネットで「永渕ふみたか」と検索 !!
活動の日々をブログにて発信しています。

TEL.0952-38-2323
FAX.0952-33-5176

佐賀北高等学校卒（30期）
昭和51年８月19日生まれ（43歳）

平成29年10月佐賀市議選挙当選（2期目）

佐賀市議会　自民党　自民政新会所属
文教福祉委員会（副委員長）　所属
佐賀駅周辺整備調査特別委員会（副委員長）  所属
議会広報広聴委員会　所属

議会運営委員会　所属

市民総参加子ども育成運動推進本部委員
若楠校区子ども育成部会　部会長
若楠校区子ども会会長
若楠校区地域子ども教室会長

　皆さまどんな新年をお迎えになられましたか？本年もよろしくお願い致します。さて11月定例会では、医療的
ケアの必要な児童生徒への対応について教育長に質問を行いました。医療的ケア児が子どもらしく同世代と一緒に育つ環境整備は、厳しい
教育現場の現状を理解しつつ、言わせていただくと佐賀市教育委員会の未来に向けての責務であると考えています。医療的ケア児を普通学校で
支える点については、今はまだ黎明期なのかもしれません。私が一番こわいのは、障がい児を持ってしまったために、経済的にも心理的に
も保護者が負担を強いられるのは仕方ないという考え方が市民の中の大半の考え方になってしまうことです。
一般校で障がい児が学ぶというのは、地域にとっても一緒に学ぶ子どもたちにとっても良いことのはずです。佐賀市教育委員会には引き
続き医療的ケア児のサポート体制の構築を望みます。

『永渕ふみたかホームページ』もご覧ください。 http://nagafuchi-fumitaka.com/
https://www.facebook.com/nagafuchifumitaka/

編集後記

永渕ふみたか

B-1 グランプリ in 明石にて佐賀市のことを PR してきました！！

活動を振り返る　10 月〜12 月

B-1グランプリin明石に11月23日から24日にかけて佐賀県の代表として佐賀市の味
シシリアンライスの提供をしてきました。大会に参加して嬉しかったのは、二年前
開催された西日本 B-1グランプリ in明石にボランティアとしてお手伝いをしてくれた
明石市の高校生の女の子が遊びにきてくれたことでした。彼女の今の目標は受験を終え、
佐賀市に旅行で来ることと言ってくれました。再会しただけでも嬉しいのにその思いに
感動しました。佐賀市の魅力を多くの兵庫県明石市の方々また会場に訪れた皆様に
知っていただくことができた有意義な二日間でした。明石市の皆様本当に楽しい時間を
ありがとうございました。皆様が佐賀市を好きになってくれていれば嬉しいです。

10月29日　臨時会　議長選挙投票 11月15日　佐賀商業高校との意見交換会に参加 12月25日　市道三溝線整備に関する要望書を提出

お気軽にご相談ください。

所属する委員によるご推薦で副委員長職を拝命しました。
ここから二年しっかり責務を果たしてまいります。

文教福祉委員会　副委員長 佐賀駅周辺整備調査特別委員会　副委員長

明石市の高校生との記念写真

ご報告

新しい委員会の所属となりました！




